

Boussac. On a marché sous les étoiles

"Sur les chemins de Boussac et du Ségala" a organisé cette année sa deuxième randonnée nocturne. Une très bonne manière d'apprécier la nuit des étoiles, guidés à la frontale sur les chemins qui serpentent dans les pentes du Lézert. C'était près d'une cinquantaine de marcheurs qui ont ainsi pu découvrir les charmes de ces sentiers dans l'atmosphère particulière qu'est celle de la nuit. Après une première pause au Gorg del Saut (encore dans la pénombre), le groupe s'enfonçait dans la nuit en prenant la direction de Marsende, La Sicarie, l'Issanchou, Courbenac, Drulhe, Masgarnit, La Curade et retour à Boussac où une petite collation attendait cette joyeuse troupe de noctambules.

Assemblée générale le 31 août

L'assemblée générale de l'association aura lieu jeudi 31 août à la salle des fêtes à 19 heures.

Si vous souhaitez venir marcher dans une ambiance conviviale et décontractée, vous serez les bienvenus.

